

Tiroler Familienunternehmen „reformstark Martin“ expandiert

Innsbruck, Parndorf – Es ist die 50. Filiale, die das Tiroler Familienunternehmen reformstark Martin im burgenländischen Parndorf eröffnet hat. Mit dem neuen Standort in den PADO Shopping Galerien hat Österreichs größter Reformfachhändler nun in jedem Bundesland mindestens eine Filiale.

„Die Shopping Galerien sind ein idealer Standort für

unsere Jubiläumsfiliale, und wir sind sehr zuversichtlich, dass wir mit unserem engagierten Mitarbeiterteam auch im Burgenland unsere Erfolgsgeschichte fortschreiben können“, freuen sich die beiden Geschäftsführer Alexander Martin und Florian Zulehner über die Eröffnung ihrer neuen Filiale. Auf 225 Quadratmetern bietet das Unternehmen ein Sorti-

ment für den bewussten und gesunden Lebensstil – von hochwertiger Kosmetik über Naturarzneimittel bis hin zu vollwertigen, biologischen Lebensmitteln. Um den eigenen Anspruch einer hohen Beratungsqualität erfüllen zu können, setzt das Familienunternehmen beim Personal auch in Parndorf auf ausgebildete Fachkräfte.

Die Firmengeschichte reicht bis ins Jahr 1905 zurück, als Ludwig Tachezy seine erste Drogerie in Innsbruck eröffnet. In den Folgejahren kommen weitere Drogerien in Westösterreich dazu. 1996 eröffnet Tachezys Enkelin Barbara Sponring das erste Fachgeschäft in der Altstadt. Aufgrund der steigenden Nachfrage nach Naturprodukten expandiert die Firma weiter und beschäftigt heute über 300 Personen. Im Vorjahr lag der Umsatz bei 40 Millionen Euro.



Alexander Martin, Filialeiterin Kerstin Klehr, Vertriebsleiter Markus Krüer und Florian Zulehner (v. l.) vor dem neuen Markt.

Foto: reformstark Martin